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Bei den vielen Varianten, bin ich mir gar nicht so sicher! WEG habe ich erst hinzugefügt als gar
nix mehr ging.

Den AppleGraphicsDevicePolicy habe ich natürlich noch drin.

Chris - Ach übrigens ist mit WEG in Mojave bei VideoProc die Radeon VII als Name aufgeführt.
Ohne WEG mit den AGDP nicht.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/42979-sammelthread-macos-catalina-10-15-dev-beta-
erfahrungen/?postID=509753#post509753
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